



国際ロータリー第2600地区
上田六文銭ロータリークラブ
RoKumonsen Rotary Club



事務局
〒386-0025
長野県上田市天神4-24-1
上田東急イン3F
TEL 0268-25-6000 FAX 0268-25-6002
<http://www6.ueda.ne.jp/~ueda6rc/>
例会日 毎週火曜日 12:30~13:30
例会場 上田東急イン2F
創立 1997年2月18日

第2600地区ガバナー宮坂有洪

●会長 横沢正 ●幹事 宮澤広一 ●会報委員長 久保田正司 ●副委員長 宮原宏一 ●委員 北村久文 小嶋修一 水野泰雄 山崎芳雄



例 会 日 誌

- 司 会 中澤 信敏君
- 開会点鐘 横沢 正会長
- ラッキー賞 北村 久文君提供
- ・熊本土産「鮓(すし)ひいらぎ」山ノ内恵理君
松澤 一志君
- 委員会発表
 - ・奉仕プロジェクト委員会 中澤次期幹事
未来の夢計画、本日委員会
- 本日のプログラム
 - ・会員卓話
笠原 一洋君「重要文化財のあれこれ」



会 長 挨 捶

横沢 正君

公益法人の運営会議で

公益法人の運営会議で、新役員の女性が「3年前に立ち上がった新部門が何も活動していないのではないか」と強く発言されました。参加者の多くがそう思っていたのですが、今まで柔らかく促す位でした。会議後、その女性が私に「私言いすぎたかしら？男の人ばかりの会議って初めてなのでびっくりしてしまったわ。うちの会社は男2人女性98人の会社なので、会議なんて喧々諤々。でも最後にはちゃんとまとまるの。でも今日の会議は静かに進んでいて、私の意見も皆さんの顔を見ていると賛成だと言う顔をしているのだけれど口には出さない。へー、これが男の人達の会議なのねって思ったの。」と。会議の構成は男性21名、女性1名でした。女性の存在の大切さを実感しました。

平成25年4月19日安倍総理「成長戦略スピーチ」です

「人材」資源も、活性化させねばなりません。

優秀な人材には、どんどん活躍してもらう社会をつくる。そのことが、社会全体の生産性を押し上げます。現在、最も活かしきれていない人材とは何か、それは、「女性」です。女性の活躍は、しばしば社会政策の文脈で語られがちです。しかし、私は、違います。「成長戦略」の中核をなすものであると考えています。女性の中に眠る高い能力を、十二分に開花させて頂くことが“閉塞感の漂う日本を、再び成長軌道に乗せる原動力だ”と確信しています。

2013年10月25日、世界経済フォーラム(World Economic Forum, WEF)は「The Global Gender Gap Report 2013」を発表。

日本の男女平等（ジェンダー・ギャップ）指数は136カ国中105位だったそうです。

2012年11月欧州連合(EU)は、上場企業に対し役員に占める女性の割合を2020年までに最低40%に引き上げることを義務づける法案を提出。現在、上場企業で女性役員が占める割合はEU諸国でも平均で13.7%、非常勤役員に限れば15%しかないです。

出典朝日新聞デジタル：女性役員比率40%、EUが義務化へ 上場5千社が対象 - 経済

日本は1%台だそうです。

我がクラブは女性2名男性25名。 $25 \div 2 = 12.5$ 。山之内さんや斎藤さんの意見を12.5倍の重さで聴く事が男女平等、そしてクラブの成長戦略の中核をなすと考えます。

ちなみに我が家では、圧倒的に妻の発言力が強いです。ですから平和です。



幹 事 報 告

宮澤 広一君

1. R I より the rotarian 2月号
2. 宮坂ガバナー事務所より



クラブテーマ

「奉仕活動に挑戦する」





- ・2014年2月ロータリーレート 1\$@¥102
- 3. 中川ガバナーエレクトより ご挨拶ハガキ
- 4. 上田保健所より 献血バス予定表
- 5. AMUより
 - ・異文化理解講演会 中央公民館 2014.2.16
- 惠 送
- 1. 小さな親切運動より 冊子新春号
- 2. 白馬ロータリークラブより 会報
- 全会員配布物
- 1. 当クラブの会報 1月 21 日
- その他
- 1. 上田東 RC と合同夜間例会開催



出席・ニコニコBOX報告

池田 公秀君

	ベース	欠 席	メイク	出 席 率
本 日	2 6	7	—	73. 08 %
前々回	2 6	4	2	92. 31 %

- 笠原 一洋君 卓話、お世話になります。
- 水野 泰雄君 笠原さん～今日の武勇伝楽しみにしています!!
- 池田 公秀君 笠原さん卓話宜しくお願ひします。
- 北村 久文君 先週2泊3日で「熊本黒川温泉・天草の旅」に行つてきました。ラッキー賞に、ネーミングが面白かったので発泡清酒「鮓(すし)びいる」を買ってきました。
- 西澤 文登君 ソチオリンピック間近、日本選手の活躍に期待 !!
- 山崎 博太君 春よ来い 胸ふくらませ 待ってます
- 柄澤 堯君 松澤 一志君 久保田正司君
- 宮原 宏一君 宮澤 広一君 中澤 信敏君
- 西澤 尚夫君 田中 栄一君 杉山 裕君
- 山ノ内恵理君 横沢 正君



会員卓話



笠原 一洋君

重要文化財のあれこれ

一昨年12月18日に当社の常田館の7棟が「重要文化財」に指定されました。文化財には「文化財保護法」という法律があります。第1条 この法律の目的、第2条文化財の定義、第3条政府及び地方公共団体の任務、第4条国民、所有者的心構え等々、非常に難しい法律で私には対応できませんので教育委員会とも相談いたしまして、昨年施設の保存計画策定委員会を立ち上げました。委員長に後藤工学院大学教授にお願いして、私を含めた5人のメンバーとそれぞれの役所の部署の所属に関わる助

言者、オブザーバー、コンサルタントなどが付き大所帯の組織になりました。

昨年10/3に第1回の委員会を開き、今後の進め方を話し合い、今年に入り1/23に第2回目の委員会を行いました。委員会では指定名称の撰繕か選繕かで長時間の検討、利用計画を決めるにも法律優先で釘1本、何か1つでも細かな取り決め等が発生し、委員の考えがなかなか通らないかと心配です。

今後は設備の方はこの委員会で、運営は笠原工業とは別の組織、NPO法人でという形になりそうです。クラブの皆様には今後何かとお世話になりますが、宜しくお願ひ申し上げます。

最後になりますが、現在当クラブに建築関係のメンバーが少なくなってしまいました。相談相手がいないんですよ。常田館の施設について今後いろいろと相談したいことが出てくると思います。できれば会員増強を図り、異業種のメンバーが多く入会してメンバーの相談相手になってくれればいいクラブになると思っております。

